

Tlachichuca es el municipio de Puebla más afectado por incendios forestales

El Ciudadano · 26 de febrero de 2025

Además, en encuentro de medios la titular estatal de SMADSOT, Rebeca Bañuelos Guadarrama, informó que su dependencia ha realizado operativos en 23 de los 33 centros de verificación vehicular que existen dentro del territorio poblano



CIUDAD DE PUEBLA, 26 DE FEBRERO DE 2025. Desde el **14 de diciembre del año pasado a la fecha**, el estado de **Puebla** ha acumulado un total de **31 incendios forestales**, que han provocado **afectaciones en 153 hectáreas**, informó la titular de la Secretaría de Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Ordenamiento Territorial (SMADSOT), **Rebeca Bañuelos Guadarrama**.

También lee: Pese a riesgos, continúan lugareños generando focos de conflagración junto al Periférico Ecológico

Ante medios de comunicación, la funcionaria estatal expuso que estos **incidentes** se han presentado dentro de los municipios de **Tlachichuca**, Atzitzintla, Tehuacán, Calpan, Saltillo La Fragua, Tepatlaxco, Chignautla, Libres, Puebla, Huachinango, San Salvador El Seco, Ixtacamaxtitlán y Zacatlán.

No obstante, resaltó que la mayor afectación ha sido registrada en el municipio de **Tlachichuca**, pues en esta demarcación se han presentado **15 incendios** durante el lapso mencionado.

Bañuelos Guadarrama expuso que **la mayoría de estos siniestros son provocados a propósito** como parte de actividades agropecuarias.

Del mismo modo, destacó que la **administración estatal** tiene un **tiempo de respuesta de 30 a 45** minutos antes casos de esta naturaleza, y resaltó que tan sólo durante el **martes 25 de febrero** se **brindó atención** a dos fuegos en **Saltillo La Fragua y Tlachichuca**.

Clausuran verificentros de Puebla por falta de personal y equipo calificado

En otro tema, la secretaria indicó que su **dependencia** ha realizado **operativos en 23 de los 33 centros de verificación vehicular** que existen dentro del territorio poblano, y de esta labor, **se han clausurado un total de siete**.

Puntualizó que estos **verificentros** están ubicados en Puebla capital, San Martín Texmelucan, Huejotzingo, San Pedro Cholula, Tehuacán, Izúcar de Matamoros y Huachinango.

Rebeca Bañuelos descartó que éstas clausuras tengan que ver con la **venta de hologramas**, pues precisó que se debieron a irregularidades como falta de personal calificado, equipo sin la correcta calibración y software ajeno a la norma de funcionamiento.

FOTOGRAFÍA DE PORTADA: MIREYA NOVO/ AGENCIA ENFOQUE

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)